Sprachfertigkeit bewiesen

17 Dreieichschüler erlangen Französisch-Diplom



Die Urkunden aus Paris sind eingetroffen: Das freut die Absolventen mit Französischlehrerin Nicole Hutzler (links) und Schulleiterin Schulleiterin Nicole Ott. Foto: dreieichschule

Langen – Das Warten hat ein Ende: 17 Jugendliche der Dreieichschule konnten nun ihre DELF-Diplome entgegennehmen. Bereits im März hatten sie an der anspruchsvollen Prüfung teilgenommen, die ihnen Französischkenntnisse auf international anerkanntem Niveau bescheinigt.

Der Test bestand aus zwei Teilen: Bei der schriftlichen Prüfung an der Schule wurden zunächst die Bereiche Hören, Lesen und Schreiben abgefragt, bei der anschließenden mündlichen Prüfung im Institut Français in Mainz mussten die Schüler dann in der Konversation mit einem Muttersprachler ihre Sprachfähigkeiten unter Beweis stellen.

Die Kandidaten stammen aus den Jahrgängen neun bis elf. Neun Jugendliche legten die Prüfung auf dem Niveau A2 ab, während acht das anspruchsvollere Niveau B1 erreichten. Nun waren die offiziellen Diplome aus Paris eingetroffen und Schulleiterin Nicole Ott konnte die Urkunden aushändigen. "Die DELF-Prüfung ist eine große Herausforderung, aber ihr habt sie mit Bravour gemeistert", betonte Ott und dankte auch Französischlehrerin Nicole Hutzler, die die Absolventen intensiv auf die Prüfungen vorbereitet hatte. msc